



2025年3月3日 新宿ベアーズ

寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになってきました。最近では、散歩に行くときにお友だちと手を繋いで歩く練習をしています。少しずつ手を繋いで歩ける距離が伸びてきました。一緒に歌を歌ったり、消防車やバスなどを探したりしながら歩いています。

先日はお忙しい中、保護者会へご参加いただきありがとうございます。短い時間でしたが、普段中々顔を合わせる事のない保護者同士での話ができるきっかけにもなったのではないかと思います。

今年度も残りわずかとなりました。来年度へ向けてみんなで少しずつ準備をしながら、残りの日々も楽しんで過ごせるようにしていきたいと思っています。



### 今月の歌

たのしいひなまつり  
チューリップ

### 今月の予定

3日(月) ひなまつり  
11日(火) 避難訓練  
13日(木) 身体測定  
21日(金) お別れ会

## 今月のねらい

- ・保育者の仲立ちにより、友達や異年齢児と関わりを持って一緒に遊びを楽しむ。
- ・気候の心地よさを感じながら、戸外でも身体を動かして元気に過ごす。
- ・進級に向け、心地よい雰囲気の中で安心して生活する。



## 1年間ありがとうございました

うさぎ組になったばかりの4月の頃に比べると、心も体も大きくなった子ども達。簡単な衣服の着脱などの身の回りの事もやってみようという姿が見られるようになってきたり、お友だちとの関わりも上手になってきて、最初は一人遊びを楽しんでいる事が多かったのですが、一緒におままごとしたり、追いかっこなどを楽しむ姿が多く見られるようになりました。

担任として至らない点もあったと思いますが、保護者の皆様のご協力のおかげで楽しく1年を過ごすことができました。4月からは新しいお部屋と担任の先生になり、最初は少し戸惑う子どももいるかもしれませんが、進級後のこぐま組でも子ども達が元気いっぱい過ごす姿を見守っていききたいと思います。

1年間ありがとうございました。

